



12 Pièces

600 m²

Réf. 85100983

4 490 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

Daniel BEAU

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette ravissante propriété se situe en campagne, à 5 minutes du centre-ville d'Aix-en-Provence, face à la montagne Saint Victoire à l'Est. Edifiée sur un terrain de 5000 m² paysagé et boisé, elle bénéficie d'une surface habitable de 500 m² et d'un appartement indépendant de 40 m². La rénovation réalisée en 2022 a scrupuleusement respecté les codes de l'authentique mas provençal tout en lui octroyant un confort contemporain. L'architecte d'intérieur a créé une ambiance élégante, au style épuré, mêlant les matières lin, bois, béton, qui offre un parfait confort dans un esprit tendance. La bâtisse ...

This delightful property facing the iconic Sainte Victoire Mountain is located in the countryside just five minutes from the centre of Aix en Provence. Set in 5000 sqm of wooded landscaped grounds, it offers 500 sqm of living space which was meticulously renovated in 2022 adding contemporary comfort and style with elements such as linen fabrics and polished concrete. It includes a living/reception room with an open fireplace, a dining room, an equipped kitchen, eight bedrooms, seven bath or shower rooms, and a fitness room with a steam shower. The ensemble also includes a self-contained 40 sqm ...

DANIEL FÉAU AIX & PAYS VAROIS

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

